

雄物川地域
5地区交流センター
合同事業

防災講演会開催

沼館・里見・福地・館合・大沢地区交流センター合同研修会
防災講演会

令和六年度 防災講演会
演題 『災害時における
避難行動について』
講師 日本赤十字秋田短期大学
及川真一氏



10月19日(土)、雄物川5地区交流センター合同事業として、雄物川コミュニティセンターを会場に防災講演会を開催しました。

昨年に続き2回目となる今回は秋田日赤短期大学の及川真一先生をお招きし、『災害時における避難行動について』と題した講話をしていただきました。また、段ボールベッドや避難用テントなどの防災用品で実演もしながらの講演会となりました。昨年、今年と相次ぐ水害に参加者は他人事とは思えない様子で、災害に対する心構えを新たにしました。

第2回 福地地区会議および 福地地区交流センター運営協議会

10月30日(水)、第2回福地地区会議および福地地区交流センター運営協議会が開催されました。

地区会議ではハード事業の進捗状況の報告や要望、運営協議会では10月までの事業報告がなされました。事務局より年度後半に向けての事業説明があり、事業への参加が呼びかけられました。



うどんを打ちました!



11月10日(日)、今年も体験事業としてうどん打ちを行いました。

実際にうどんを打つとなると、思ったよりちからが必要で参加者は汗をかきながら奮闘していました。

出来上がった自作のうどんの味は格別で親睦を深めながらおいしい試食タイムを過ごしました。



しめ飾りと ミニ門松づくり

開催日 **12月25日(水)**

今年も新年に向けて開催予定です。申込・詳細は別紙配布するチラシをご覧ください。



参加希望の方は、**12月16日(月)**まで電話にて申し込みください。

雄物川保育園児がお茶作法を体験しました!

11月14日(木)、雄物川保育園の年長組さん14人がふくふく館でお茶の作法体験をしました。

お点前が披露されているときは、真剣な表情で見入っていましたが、一人一人にお菓子とお茶が振舞われると顔がほころび、お茶の先生の話聞き立派に頂くことができました。甘いお菓子とほろ苦いお茶の味はちょっぴり大人になった気分を味わえました。

少し緊張した面持ちでしたが、来年は小学生になる園児たちにお茶の先生からお褒めの言葉をかけてもらい嬉しそうな子供たちの顔が印象的でした。



ホットタイム

11月も日中は暖かい日が多かったものの、さすがに下旬に入り天気予報には雪マークもちらほら付くようになりました。冬囲いや、車のタイヤ交換など雪への対策は皆さん済んでいることと思います。今季も準備万端ケガや事故なく冬を乗り切りましょう。

